



洞峰学園あいさつ運動



洞峰学園では進んであいさつをする態度を育てるとともに、小中学生の交流を図ることをねらいとして、11月25日（月）を皮切りに各小学校で2日ずつ「洞峰学園あいさつ運動」を実施しました。朝の登校時間に、谷田部東中の代表生徒が各小学校に行き、小学校の児童とともに、登校する小学生に元気にあいさつをしていました。あいさつをすることで気持ちが明るくなり、人と人との関係もよくなります。あいさつができる児童生徒が増え、明るく安心な地域づくりにつながることを期待しています。

各学校の取り組み紹介

【小野川小学校】 楽しかったもちつき体験



11月6日（水）保護者の皆様のご協力のもと、体育館で全校児童が臼や杵を使った餅つきを体験しました。杵を持っている児童が餅をつくタイミングでは、周りの児童が元気な声で「よいしょー！」と声をかけていました。おいしいお餅が出来上がりました。

交通安全教室でトラック乗車体験



11月27日（水）トラック協会の方と警察の方によるトラック交通安全教室が行われ、大きなトラックが小野川小にやってきました。全児童がトラックに乗車させていただき、運転手から死角になる部分を丁寧に教えていただきました。車は急に止まれないことも改めて学び、交通安全についてしっかりと考えた一日でした。

【東小学校】

●スポーツの秋 第30回運動会 大成功！

10月26日（土）子供たちは友達と協力しながら、体育の授業で体得してきた集団行動や走ったり踊ったり…様々な競技・演技に元気一杯に取り組みました。特に、小学校最後の運動会にかける6年生の熱意と団結力は素晴らしかったです。実行委員や係活動で活躍する児童も沢山いました。保護者や地域の皆様の温かな声援も子供たちの励みになりました。ご協力ありがとうございました。



●学びの秋、芸術の秋…

～子供たちの探究心や感受性が育まれています～
木の実パーティー、町探検、読み聞かせコンサート、狂言の舞台鑑賞など各学年で、秋ならではの学習や体験活動をしました。驚きや発見、そして、感動…一人一人の心に栄養がたっぷり注がれました。



【二の宮小学校】 「平和」について考えた朗読コンサート

11月8日（金）に朗読家の見澤淑恵さん、チェリストのグリブさんと、ジャズピアニストの山口をお迎えし、「チェロとピアノと朗読コンサート～音楽と言葉と友情は国境を越えて」が行われました。朗読と音楽で「ゼロ弾きのゴーシュ」や「G線上のアリア」「愛のあいさつ」などの演奏を鑑賞しました。演奏後、見澤さんから「平和と感じるとき」「平和な世界をつくるために大切なこと」という問いかけを受け、子供たちは「平和」について考えました。



「しあわせな学校」を考える全校道徳



11月19日（火）には、木村泰子先生をお迎えして、対話による道徳授業を行いました。木村先生からの問いかけに答えたい人がその場に立ち、指名されなくても自主的に順番に自分の考えを話していきました。低学年では、ほとんどの人がみんなの前で意見を伝えることができました。また、友だちの意見に耳を傾けうなずきながら聞く姿もありました。

【谷田部東中学校】

心に刻むこの瞬間～光り輝く歌声に笑顔の花が咲く～



10月31日（木）に「合唱祭」をノバホールにおいて開催しました。講師として、聖徳大学附属取手聖徳女子高等学校の酒井あゆみ先生をお迎えしました。7年生は、初めてとは思えない歌声を、8,9年生は昨年よりさらに質の高い歌声を会場全体に響かせていました。クラス合唱の後には、男女の合唱クラブが『華麗なるミュージカルの世界♪谷東version』として、ミュージカル仕立てで歌を響かせていました。最後に昨年同様、故谷村新司氏の代表曲「サライ」を全員で合唱しました。講師の酒井先生より「これまでは合唱の技法に目がいきがちでしたが、皆さんの真剣かつ楽しそうに歌う姿から、改めて合唱の楽しさを感じることができました。」と温かいお言葉をいただきました。

今年もまだまだ、終わりません！

○科学部が創造アイデアロボットコンテスト県大会 関東大会を勝ち進み、年明けの2月1日（土）に**全国大会**に出場します。関東大会では「基礎部門」1位という素晴らしい結果でした。

○吹奏楽部がアンサンブルコンテスト県南地区大会を勝ち進み12月21日（土）の県大会に出場します。